
REUNION EAP du 28 février 2024 
 

A l’ordre du jour : 
 

• Temps de lectio divina : à partir de l’évangile du 3ème dimanche de carême, année 
B, Jn 2, 13-25.  

• Notre Père 
 
• Temps d’échange : 

 
 

• Livret découverte de la messe.  Objectif : aider les non pratiquants à entrer 
dans le mouvement de la messe, et leur permettre de dire les prières pour correction, 
notamment de l’orthographe. Celui-ci va pouvoir aller à l’impression. Et panneau 3 de la 
visite catéchuménale de l’église d’Enghien. 

 
• Projet d’un groupe scout. 

Un groupe SUF souhaitait s’implanter à Enghien et Saint-Gratien, mais finalement il 
diffère cette venue. Ce projet reste donc en standby. 

 
• Fête des voisins à St-Paul  

L’Idée est venue de discussions avec certains paroissiens et également au cours du 
conseil de la mission, après la rencontre de deux mamans africaines, qui disaient tout 
ce qu’elles pouvaient vivre dans le quartier, il a été dit qu’il serait bien de faire connaître 
les nouveaux locaux aux habitants, d’inviter les différents acteurs du quartier. Pour 
tisser des liens avec les habitants du quartier, inviter à nouveau les édiles municipaux 
pour qu’ils prennent conscience de ce qui se vit autour de ce lieu. La date retenue est le 
dimanche 2 juin de 15h à 17h pour un gouter. 

 
• Retraite, prière et jeûne 

10 personnes se sont déjà inscrites pour vivre cette semaine de retraite dans le 
groupement. D’autres se sont annoncés. Les fonds récoltés seront pour régler les frais 
de déplacement et de prédication du Père Jean-Marie Gueullette, dominicain ; docteur 
en médecine et en théologie. 

• A 15 h 15, nous accueillons Fanny LEBAILLIF et Florence 
HERMON au sujet du projet du Porche Malleville :  

 
Le projet avait été repoussé suite à la crise sanitaire d’un an et ensuite la crise 
immobilière a fait que les promoteurs se sont dédis de leur offre initiale et donc il a fallu 
rebatte les cartes à 3 reprises différentes. 
Heureusement, une négociation importante avec l’appui de la ville a permis de 
maintenir les prix, cela a permis aussi aux 2 établissements scolaires de pouvoir 
économiser et donc d’augmenter leurs emprunts. L’équilibre général de l’opération n’a 
pas été modifié ni dans son volume ni dans la modification des prix malgré les 
augmentations des matières premières.  

 
Les travaux de terrassement ont commencé à l’été 2023 avec 2 grues puisqu’il y a deux 
projets de bâtiments, la partie neuve qui sera terminée normalement en avril 2025 et la 
partie déjà existante du lycée sera sur été 2024 et été 2025 puisque rien ne peut être 
fait durant la période scolaire. 



 
Le seul retard qui pourrait y avoir est un drame sur le chantier mais sinon pas de 
changement de date.  
Il faudra libérer les locaux vendus au promoteur du 15 avril à fin mai. 

• Les plans nous ont été imprimés et fournis, visualisation en 3D  
des différents locaux Porche Malleville, l’école St Louis Ste Thérèse et une partie du 
lycée dans les différents étages. Il faudra penser à un dépôt de livres de la procure au 
niveau de l’accueil. L’auditorium sera livré avec une régie, une tribune et des sièges 
escamotables/rétractables. 
Les vitrages du rez-de-chaussée sont prévus anti-attentats, contre les voitures béliers 
entre autres. 

• L’aménagement. Couleurs, matériaux, mobilier. 
Chaque pièce des étages devra reprendre le nom des Saints des mosaïques de la 
façade de l’église St Joseph. Il faut se réapproprier les espaces dans leur fabrication et 
leur aménagement.  Les pièces du foyer pourront avoir le nom de Carlo ACUTIS ou 
Giorgio FRASATI. 
Pour l’espace Charles Péguy nous avons une toile à accrocher, achetée il y a ¾ ans à 
un artiste du sud de la France, visage de Charles Péguy à mettre à l’entrée de 
l’auditorium. Elle pourrait être reproduite sur un mur. 
Pour le foyer des étudiants (4 chambres), il faudrait qu’il y ait une salle 
commune/cuisine et non une cuisine individuelle par petit studio. A voir avec le 
constructeur.  
Un groupe, commission d’aménagement, a été créé pour se mettre d’accord sur les 
couleurs, matériaux, mobiliers dans les différentes parties, et ensuite une réunion sera 
mise en place avec l’EAP pour validation d’ici cet été, surtout pour la chapelle car il y a 
caractère sacré. 

 
• Première Pierre, 23 mars 2024 10h30 sur le lieu des travaux, en présence du 

groupement paroissial, du collège lycée, des écoles, des sœurs, 10h30 petite 
célébration et après un petit pot. 
L’évêque a préparé un rituel de bénédiction que nous avons retravaillé, la PU est déjà 
choisie, restent les chants par la Chorale ALTAÏR et des jeunes de la paroisse. Les 
invitations seront envoyées dès réception du document papier et mail. 

 
Fin de la réunion – Prochaine date de l’EAP le 6 mars 2024 – 14h15 
 
  
 

 


